

Pinzgauer Jugendmeisterschaft 2019

U8 – U18

Am **Mittwoch, 13. November 2019**, fand wieder einmal die **Pinzgauer Jugendmeisterschaft** statt.

Gespielt wurde in 2 Gruppen, **U08 – U12 (19 Spieler) und U14 – U18 (10 Spieler)**.

So konnte sich die Veranstalter über **insgesamt 29** Kinder und Jugendliche freuen, die den Weg nach Schüttdorf von verschiedensten Schulen (NMS, BRG, VS) , bei bestem Schachwetter (Schnee und Regen) in Kauf nahmen.

Die überwiegend jüngeren Spieler fraßen alles, was sich ihnen auf dem Schachbrett in den Weg stellte und so kam es, schwuppdwupp war die eine oder andere Figur, durch Unaufmerksamkeit und zu schnellem Spiel, einfach weg. Manche bemerkten es sofort, andere erkannten erst später, dass eine Figur am Brett verschwunden war.

Die älteren Spieler, teilweise mit mehr Erfahrung, nutzten ihre Zeit und es gab sehr spannende Partien, wobei die Zeit oftmals eine wesentliche Rolle spielte.

Ein großer Dank gebührt den Gastgebern, **Familie Segl**, welche uns mit **gratis Getränken und Essen** versorgte und ohne die ein solches Turnier in einem so schönen Raum nicht möglich gewesen wäre.

Ein weiterer Dank geht an meine fleißigen Mithelfer, **Alois Grundner, Bernd Blamauer und Ortrun Göschl**, die bei der Organisation halfen. Als Einzelkämpfer ist es unmöglich, ein solches Turnier zu organisieren.

Am Ende freuten sich viele über Pokale und Sachpreise (für jeden) und gingen mit einem Lächeln nach Hause.

**Auf ein Wiedersehen im nächsten Jahr
freuen sich die Pinzgauer Schachvereine**

Für die Vereine
(Göschl Ortrun, Manuel Holzer, Grundner Alois und Bernd Blamauer)